



# にじいろ



少しずつ、日が落ちるのが早くなり、朝夕には涼しさを感じるようになってきました。子どもたちは町探検などの2学期からの活動にも、積極的に取り組んでいます。日中も過ごしやすくなったので、休み時間には運動場ではみんなで誘い合ってドッジボールや鬼ごっこをしたり、遊具を使ったりして元気に遊んでいます。

10月6日（金）までが前期、10日（火）からが後期となります。1年の折り返しを迎えることとなりますので、お子さんと前期の活動などを振り返っていただければと思います。



## 学習予定

- 国語 まとまりを考えて書こう  
しゃしんをくらべて、考えよう  
じゅんじょや様子に気をつけて読もう  
様子をよく見て、くわしく書こう
- 算数 しきと 計算  
かけ算(1)
- 生活 わたしの 町 はっけん
- 音楽 いい音見つけて  
にっぽんのうたみんなのうた(1)
- 図画工作 わっから へんしん  
ことばの かたち
- 体育 竹馬ととんではしって  
にんじゃごっこ
- 道徳 みんなでつかう ものだから  
やりぬいて  
すきになる



## お知らせ

- 通常の下校時刻と異なります。  
10月6日（金）で前期が終了します。この日は給食なしで40分4時間授業になります。下校時刻は12時10分です。
- また、10月27日（金）は就学時健康診断を予定しています。この日は給食ありで40分4時間授業になります。下校時刻は13時10分です。



# 防犯訓練

## を行いました

2学期が始まった9月7日、愛知県警の防犯活動専門チーム「のぞみ」の方々をお呼びし、防犯訓練を行いました。演劇仕立てで、とても楽しい雰囲気の中、知らない人に声をかけられた時にどのような行動をとることが正しいのか、学ぶことができました。



警察の方のお話を真剣に  
聞く子どもたち

**つ** いていかない  
**み** んなといつもいっしょ  
**き** ちんとしらせる  
**お** おごえてたすけをよぶ  
**に** げる

みんなで確認をしました。し  
っかり覚えてね。



「知らない人に声をかけられても、絶対ついて行ってはいけませんよ。」

そんな時はどうしたらよいかを、楽しく学ぶことができました。

